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Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 11.04.2011

Top 2 Bericht des Stadtpräsidenten

Frau Münter fragt nach, in welcher Funktion der Stadtpräsident am 16.03.2011 beim 
Landkreis zur Problematik der Schulwegbegleiter war. 

Der Stadtpräsident teilt mit, dass ihn der Schulförderverein der Grundschule "Fritz 
Reuter" darum gebeten hat, bei dem Gespräch zur Problematik der Schulwegbeglei-
tung anwesend zu sein. Dieser Termin fand statt, um zu ergründen, welche Möglich-
keiten der Landkreis sieht, um das Problem zu lösen. 


